

学校便り

がじゅまる

伊是名村立伊是名小学校
 幼稚園 仲田1163番地
 TEL(45)2009fax(50)7358
 園児 9名 児童 80名
 職員 20名
 発行：校長 座間味 靖

学校教育目標

進んで学習する子（知） 明るく思いやりのある子（徳） 健康でたくましい子（体）



諸見、集団登校！

2学期から諸見の子ども達が集団登校をしています。6年担任の伊禮勝則先生の提案で、諸見子ども会賛同のもと始まっています。7時30分に諸見公民館に集合して園児から6年生まで仲良く登校しています。6年生の圭音さん、大和さん、浩利さん、歩夢さんがリードし、園児や下級生と手をつないで、安全に気をつけながら登校しています。おかげで諸見の子ども達の遅刻がだいぶ減っています。感謝します！
 2学期全体的に遅刻が減っています。この調子で頑張ってください。朝のスロージョギングができると、さらに良いですね。



大きな芋、取ったよー！

園児と3年生が幼小交流学习の一環でサツマイモ掘りをしました。5月に一緒に植えたかずらが畑一面に広がっていました。「沢山取れるといいね！」「大きな芋が取れそうだ！」と、みんな張り切って目が輝いていました。
 園児と3年生でグループをつくり、3年生がリードして優しく取り方を教えていました。「ここがいっぱい取れそうだ！」「周りから掘っていこう！」等と、話しながら芋掘りを楽しんでいました。園児のともゆきさんは「大きいのが取れた！」と、とても喜んでいました。3年生に感謝です。



祝 カジマヤー！

9月30日（旧9月7日）に仲田区の伊禮幸正さんのカジマヤー（97歳のお祝い）パレードがありました。先導車からカジマヤーの放送が流れてくると園児、児童、全職員が正門前の歩道へ行き「おめでとうございます！」と大きな声でお祝いを言いました。ご家族からお礼にかざぐるまとヤクルト、記念のタオルが配られました。
 伊禮さんは大正7年9月30日生まれで、この日がちょうど誕生日だったそうです。子ども達も職員も元村長であられた伊禮さんにあやかって長命で村のお役に立てるように頑張っていきたいと思います。

